

▲「株式会社のアカウント」本観



親の近居を促進

A photograph of a man in a dark suit and tie standing behind a podium, speaking into a microphone. He is positioned in front of a large banner that reads '「オウカス 船橋」完成式典' (Completion Ceremony of the Owakasai Boat Bridge). The banner also features the logos for '下関産ホールディングス' (Kure Sangyo Holdings) and '野村不動産' (Nomura Real Estate). The background shows a modern building under construction.

「後毛川」(OKUKAWA)ブランドでは「PROUD」と一体で都市型コンパクトタウンを標榜した開発を進める。東京都心から神奈川・千葉・埼玉の主要ターミナル駅や大型商業施設に近接しているなど、不動産価値の高い土地に展開する方針だ。20～40万円の支払

— OUKA S 船橋 —
は既にグループで開発
している大規模一般向
け分譲住宅「PROUD
D」の千葉県船橋市の
開発地区の一画に開設
する。

野村不動産グループが高齢者向け住宅の開発・企画に進出することを目的に、2015年に設立された野村不動産ウェルネス（東京都新宿区）は、第一弾のサービス付き高齢者向け住宅、「OUKA S船橋」を公開した。核家族の親をターゲット層として「健康増進型住宅」をブランドイメージに置き、10月に開業を控える。

野村不 健 康 增 進 型 サ 高 住

週刊高齢者住宅新聞
Elderly Press Newspaper

2017年(平成29年)
9月27日
第463号 (毎週水曜日発行)

(株)高齢者住宅新聞社
〒104-0061
東京都中央区銀座8-12-15
☎03-3543-6852(編集部)
発行人 西岡一紀
年間購読料 22,680円(送料込・税込)
[ホームページ](http://keireishinsha.jp/sku.com)
<http://keireishinsha.jp/sku.com>

TOPICS	
ニュース・総合	2面
サ責「研修義務化を」	
介護BIZ 認知症特化型デイ開設	6面
医療 薬局が訪看進出	7面
終活 エンバーミングの処置件数増加	9面
特集 次期報酬改定に苦言	12面
特集 技能実習制度は穴埋めにあらず	14面
関西 患者と医師、繋ぐ看護を	18面
ヘルスケア フォーカス ミャンマーで日本語学校	20面

京都市内で多角的に高齢者福祉事業を展開している柊野福祉会グループ（京都）は、制度解禁に備えてベトナムから市）は、制度解禁に備えてベトナムからの技能実習生の受け入れを決め、準備を進めている。

整えています。これ ことなどの情報からまで当法人では外国 人職員の受け入れ実績はほぼありませんが、実習生輩出国の発展に繋げるという趣旨、留学生などと比べて介護現場で働く年数が明確である

ことなどの情報から判断しました。——受け入れに際してどのような準備をしているか。

杉本 5月に情報発信・収集を始めました。が全国の介護事業者が、職員への啓発も進めています。

学校へ視察に行き、現地の情報の収集をしているほか、法人内外に外国人採用チラシを立ち上げて、受け入れ後の教育体制構築を進めていました。職員への啓発も進めています。

に、健康なうちの住み替えを提案していく。既に第2弾として三井不動産・三菱地所と千葉市・海浜幕張地区を4400戸規模で開発する計画が進んでおり、120戸のサービス高齢者向け住宅を開発するほか、横浜市でも商業施設や小学校との一体開発を計画する。第2弾が2020年頃、第3弾が21年頃の開業予定。

産学連携で「日本版リビングラボ」
共創センター、SMBC、日本総研で覚書
超高齢社会に活力と魅力を

一般社団法人高齢社会共創センター（東京都文京区、以下・共創センター）、日本総合研究所（同品川区）、三井住友銀行（同千代田区、以下・SMBC）は9月21日、「日本版リビングラボ」の創出・普及を目的とした協力覚書を締結した。

秋山弘子代表理事

東京大学高齢社会
研究機構と連携し
リビングラボ事業な
を開する共創セン
タ、シニア市場での
ープンイノベーション
を推進する「ギャツ
シニア・コンソーシ
ム」の運営に取り組
日本総研、多様な金
ソリューションを通
て企業支援に取り組
SMBCの3者は、
それぞれの強みを活
用し、リビングラボの
極的な活動支援を

△関連記事8面▽
医療費が減少に転じたのは、前回改定による高額薬の引き下げと、15年度に急増した抗ウイルス剤の減少によるもので一時的な減少との見方が強い。医療費の内訳は、「入院が1・1%増の16兆5000億円、「外来」が0・4%減の14兆2000億円。「歯科」が1・5%増の2兆9000億円で、「調剤」は4・8%減の7兆5000億円となっていました。

高齢社会の実現には、公的支援を受けるべきながら、歐州を中心とした世界各国へ急速に広がってきており、その背景には、医療費の増加による負担の増大が挙げられる。一方で、医療費は、14年ぶりに減少し、15年度医療費は、14年ぶりに減少した。

う。リビングラボは、一般消費者が地域の行政や企業、大学・研究機関などと一体となってイノベーションに取り組み、自らの暮らしに役立つ商品・サービスや事業を創り出す活動。活力と魅力ある超

今週の主な動き

- 9月28日 ○エム・エム・ピー・ジー総研「?2025年を見据え、更にその先のために? 地域力を高め、在宅患者のために為すべきことを考える」(会場／東京 MMPGセミナールーム)

9月29日 ○新社会システム総合研究所「2018年同時改定の方向性と病床再編の行方」(会場／東京 友泉西新橋ビル)

9月30日 ○公益社団法人かながわ福祉サービス振興会「小規模多機能型居宅介護

ルーム)

○日本通所ケア研究会「個別機能訓練・通所介護計画書の書き方・実技習得 2日間集中セミナー in 東京」(会場／東京 リロの会議室「田町」)

10月1日 ○一般社団法人国際教育「第165回国治研セミナー」(会場／東京 H S B 鐵砲州ビル会議室)

○日本通所ケア研究会「介護施設でのターミナル期の意思決定支援と看取りケアセミナー」(会場／愛知 imv協会議室)